

～市電シミュレーター復旧プロジェクト～
クラウドファンディング目標達成

こども未来館では、子どもたちに大変人気のある市電シミュレーターの早期復旧のため、クラウドファンディングによるご寄附の募集をいたしました。

8月1日から募集を始め、寄附金額は9月10日に当初目標の185万円を達成し、最終的に100人を超える皆様からご寄附をいただきました。

今後、いただいたご寄附を活用して、10月から復旧に取り掛かり、冬休みから臨場感あふれる運転体験をお楽しみいただける予定です。

1. 目的 市電シミュレーターの復旧とアップグレード
2. 期間 令和4年8月1日(月)～9月19日(月・祝)
3. 目標金額 1,850,000円
4. 結果

- (1) 支援者数 105人(111件)
- (2) 寄附総額 1,992,000円(達成率107.7%) ※速報値
- (3) リターン内訳

①グッズで応援(10,000～15,000円)	33件
②お名前掲載で応援(20,000～80,000円)	24件
③グッズ+体験で応援(30,000円)	2件
④リターン不要(3,000～100,000円)	52件
- (4) 支援者内訳

①市内	66人
②市外(県内)	22人(蒲郡市、豊川市など)
③県外	17人(北海道、東京都、福岡県など)



特設サイト

ポイント①

全国から温かいご支援・メッセージをいただきました。

ポイント②

新たな機材導入等により、臨場感あふれる運転体験ができるシミュレーターにアップグレードされます。

- ・既存のモニターから立体感を演出する湾曲型モニターに変更
- ・スピーカーを1台から2台に増設

ポイント③

ご寄附いただいた方には、電車内の中張り広告への名前の掲示や、まち空間の入場チケットなどの返礼品を差し上げます。



シミュレーター(車内)



モニター

問合せ先 こども未来館ここにこ 総括責任者 笹田(電話 0532-21-5527)

～心温まるメッセージをありがとうございます～

小さい頃、娘が遊ばせてもらいとても楽しい思い出です。
子供にとって豊橋の市電を運転出来るいい体験なので無くして欲しくありません。
復活を期待しています！

プロジェクトが成功しますように祈ってます！
未来の日本を背負う、将来の豊橋を担う子供たちのために応援しています。

息子は現在の状況しか知りません。プロジェクトが成立し、市電シミュレーターを
体験させたいです。応援しています！

子どもの頃は市電に乗って豊橋祭りへ行くのが楽しみでした。当時は今より路線が
長く、柳生橋から乗った事も思い出されます。今後も末永く市電が愛される事を願
います。

両親の故郷が豊橋で、かなり昔ですが帰省した時にこの車両に乗った記憶が
あります。懐かしいです。ささやかですが応援します！

千葉県民ですが豊橋好きなのでご助成致します！

東京に住んでいますが、豊橋帰省の度に子どもたちがココニコに行きたがります！
またいつか、連れていきたいな♪
応援しています！

豊橋市内電車の旧型車両の保存車をずっと残して欲しいです。

大切な鉄道資産、いつまでも残していただけるよう微力ながら支援させて
頂きました。
子供たちの笑顔がずっと見られますように。